

Conférence-projection par
Jean-Paul Vital

Gaudi en Barcelone

V/Art
Volontariat et Soutien par l'Art

Si la capitale de la Catalogne se développe sur plus de cents kms² avec 1 605 000 habitants, le chiffre de 4 400 000 lui conviendrait davantage en parlant du grand Barcelone !

Nous choisirons l'un des plus célèbres d'entre eux pour nous aider à la parcourir grâce à l'œuvre qui reste la sienne : **Antonin Gaudi Cornet** qui voit le jour à Reus le 25 juin 1852. On lui trouve des origines françaises par son père, Joan Gaudi vendeur ambulant qui vécut en Auvergne avant de traverser la frontière pour installer sa famille en Catalogne. Être timide et renfermé, personnalité introvertie qui viendrait du fait de sa santé fragile, en 1878 il sort diplômé de l'école technique supérieure d'architecture de Barcelone, *"Nous avons accordé le diplôme à un fou ou à un génie"*

Un industriel mécène Eusebi Güel lui commande plusieurs réalisations d'un grand intérêt. Son travail devient sa seule raison de vivre, il se consacre au chantier de la cathédrale des pauvres, de son nom catalan : **el temple expiatori de la Sagrada Familia**. Gaudi se laisse aller, considéré souvent comme un mendiant.

Le 7 juin 1926 renversé par un tramway, on le prend pour un sans abri, personne ne lui vient en aide ou tout du moins pas assez vite, trois jours plus tard il meurt à l'hôpital Santa Creu.

Jean-Paul Vital